

HERZLICHEN DANK

Für die grosse Anteilnahme, sowie der Zeichen
der gemeinsamen Trauer und Verbundenheit,
die wir beim Abschied von unserem lieben

Gottlieb Willi-Müller



erfahren durften.

Besonders danken wir jenen, die mit ihm den letzten Weg Gegangen sind, für die tröstenden Worte, den vielen Beileidsbezeugungen und Spenden. Danken möchten wir Pfr. Peider Kobi, für die einfühlsame Botschaft, sowie Urs Kellenberger und David Homolya für die musikalische Umrahmung an der Trauerfeier, dem Waidspital Zürich und Pflegeheim Dielsdorf für die fürsorgliche Betreuung.

Die Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit geben uns Kraft in dieser schweren Zeit. Mit dem Tod eines Menschen verliert man vieles, niemals aber die gemeinsam verbrachte Zeit.

Windlach, im Februar 2021

Die Trauerfamilie